



8月

北海道浜頓別高等学校 学校通信

浜高 WAVE

令和2年8月24日 No. 95

8月1日～16日まで、例年より短い夏休みではありましたが、再び校内には元気な声に戻ってきました。夏休み前同様、7時間授業が続いていきます。まだまだ暑い日が続きますが、体調に留意しながら学校生活を送っていきます。なお、本校恒例の学校行事、強歩遠足は残念ながら中止となりました。

防犯・交通安全講話

令和2年度の防犯・交通安全講話を実施しました。新型コロナウイルス感染症の影響で延期となっておりましたが、時間短縮し、生徒間の距離を十分に開けることで、夏休みを迎える前に実施することができました。

まずは防犯教室。不審者に対しては両手を前に出す、声を出すなどの対処法を学びました。さらにネットや薬物に関するトラブルを避けるための心構えを教えて頂きました。

次に交通安全講話。たとえ信号が青だったとしても道路は危険な場所であること、そしてシートベルト着用を徹底することで自分だけでなく他人の命も守ることを学びました。さらに、道内ではポストコロナで交通事故死が増加傾向にあることも教えて頂きました。

7/17



令和2年度 GTEC 1回目

英語科です。新型コロナウイルス感染症のため延期されておりましたGTEC(Global Test of English Communication)を実施しました。GTECは浜頓別町の全面支援のもと、本校の全生徒を対象に実施している英語四技能試験です。

7/19

「読む、聞く、書く、話す」という4つの英語技能の力を定期的に測定し、日常の英語教育に役立てています。特にタブレットを使って実施するスピーキング試験は、生徒たちも新鮮な気持ちで楽しそうに受験していました。



避難訓練

7/29



第1回避難訓練を実施しました。こちら
も新型コロナウイルスの影響で延期とな
っておりましたが、何とか夏休み前に実
施することができました。これで新入生も
避難の流れを知ることができました。

ただ、避難に要した時間そのものは短
かったものの、校長先生に指摘されたよ
うに真剣さという点では課題が残りまし
た。次回はもっと緊張感を持って実施で
きるようにしていきたいと思えます。ま
た、生活専門委員長の桑原くんも生徒
代表挨拶の中で触れていましたが、予
防にも日頃から力を入れていきたいと考
えています。



7/21



進路指導部です。本校に
て、本校および浜頓別町雇
用対策協議会主催の高校内
企業説明会を開催しました。

高校内企業説明会

こちらは、キャリア教育の一環として、地元・近隣町村企業の
現状や課題、職種等の理解促進を図ることと、地元・近隣町
村企業の説明等を通して職業観や勤労観を養うことを目的
として、全校生徒を対象におこなっています。

現在の形式となって4度目の開催となりますが、年々参加
して下さる企業が増え、今回は33社のご協力を得ることが
できました。また、昨年までは体育館のみでしたが、今回は
感染症対策のため、3密を避けて体育館をはじめ、計5か所
に分かれての開催となりました。

生徒が日頃接する機会の少ない職業人の話を聴くこと
で、将来の職業について考えを深めたり、社会人としての資
質向上のために今から何をすべきか考えたりすることができ
たのではないかと思います。



保育技術検定実施しました。

造形表現技術
(折り紙)の様子



本校 web ページもご覧下さい。
<http://www.hamatonbetsu.hokkaido-c.ed.jp>

9月の予定
9月14日～16日 前期期末考査
9月25日 生徒会役員選挙

